

Unimal dan PT PIM Jalin Kerja Sama Praktik Keinsinyuran Prodi Program Profesi Insinyur



Pimpinan Unimal Jalin Silaturahmi dengan PT PIM, Perkuat Kerja Sama Program Profesi Insinyur. Foto: Bustami Ibrahim

UNIMALNEWS | Krueng Geukueh –Pimpinan Universitas Malikussaleh (Unimal) melaksanakan silaturahmi dengan tim Sumber Daya Manusia (SDM) PT Pupuk Iskandar Muda (PIM) dalam rangka membahas kerja sama Program Studi Program Profesi Insinyur (PPI) yang berlangsung di Kantor SDM PT PIM, Krueng Geukueh, Kecamatan Dewantara, Aceh Utara, Selasa (18/3/2025).

Dalam pertemuan tersebut, Turut hadir Wakil Rektor Bidang Akademik Universitas Malikussaleh, Dr Ir Azhari ASEAN Eng, yang didampingi kepala Lembaga Pengembangan, Pembelajaran, dan Penjaminan Mutu (LP3M), Ir Syamsul Bahri MSi, dan Ketua Program Studi PPI, Dr Ir Asri MT IPU. Kedatangan tim Unimal disambut oleh Senior Vice President (SVP) SDM PT PIM, Andik Cahyono Budianto, PGS Vice President Management dan Pengembangan SDM, Masagus Jauhari, dan SVP Perencanaan Pengendalian Produksi & Pemeliharaan, Ir Muhammad Ali.

Dr. Azhari menyampaikan, Unimal dan PT PIM sudah menjalani bekerja sama sejak lama, terutama dalam bidang pendidikan dengan penempatan mahasiswa magang, tenaga pengajar dari kalangan praktisi industri, riset bersama yang berorientasi pada pengembangan industri pupuk di Indonesia, dan juga pengabdian kepada masyarakat dengan berbagai kegiatan sosial lainnya. Dari hasil kerja sama tersebut, maka pihaknya kedepan akan melakukan Memorandum of Agreement (MoA) terkait dengan Prodi baru di Unimal yaitu Program Profesi Insinyur.

“Pentingnya kerjasama strategis antara perguruan tinggi dan industri, khususnya dalam pengembangan sumber daya manusia di bidang teknik dan keinsinyuran. Kami melihat PT PIM sebagai mitra potensial dalam mendukung Program Profesi Insinyur di Unimal. Dengan pengalaman dan kebutuhan industri yang dimiliki PT PIM, kami yakin sinergi ini akan menghasilkan lulusan yang lebih siap menghadapi tantangan dunia kerja,” katanya.

Ketua Program Studi PPI, Ir Asri MT menjelaskan bahwa PSPPI Unimal membuka dua jalur pendidikan. Jalur reguler diperuntukkan bagi mahasiswa yang belum memiliki pengalaman keinsinyuran dan akan menjalani praktik keinsinyuran, sedangkan jalur Rekognisi Pembelajaran Lampau (RPL) ditujukan bagi mereka yang sudah memiliki pengalaman kerja di bidang keinsinyuran.

“Tahun ini, PSPPI Unimal belum membuka jalur RPL karena belum memiliki lulusan. Inshaallah, tahun depan kami akan memiliki lulusan dan dapat membuka jalur tersebut,” jelasnya.

Senior Vice President (SVP) SDM PT PIM, Andik Cahyono Budianto menyambut baik inisiatif Unimal dalam membangun kolaborasi yang lebih erat dengan dunia industri. Menurutnya, kerjasama ini dapat menjadi langkah strategis dalam meningkatkan kompetensi tenaga kerja di sektor teknik.

“Kami selalu terbuka untuk bekerja sama dengan dunia akademik, terutama dalam meningkatkan kapasitas SDM di sektor industri. PT PIM dan Unimal sudah lama bekerja sama di berbagai bidang dan kami siap mendukung Program Profesi Insinyur ini dan dapat menjadi wadah bagi karyawan kami untuk mendapatkan sertifikasi insinyur profesional,” tuturnya.[]

Tanggal: 18 March 2025

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Teknik Unimal](#),